

EPISODIO 31.



COSAS SORPRENDENTES SOBRE ESPAÑA: LOS MAYORES ÉXITOS

Estoy segura de que no tenías ni idea de las cosas que te voy a contar sobre España, pero no solamente tú que has nacido en Francia o en Italia, sino la gran mayoría de los españoles. Incluso yo he aprendido y me he enterado de algunas de estas cosas hace muy poco tiempo. Así que quédate aquí que ahora sí que vas a conocer hechos sorprendentes sobre España en este episodio.

Vas a aprender un poco de vocabulario que probablemente no conoces porque es de un nivel un poquito más avanzado así que te recomiendo que descargues la transcripción de este episodio que te la dejo en la descripción del mismo y así puedes aprenderlo y recordarlo para empezar a utilizarlo.

El hecho que a mí más me sorprende de España no es nada relacionado con el flamenco, con la feria de Abril, ni con la sangría. No. Es que España es el mayor donante de órganos del mundo, y no solamente este año, sino que ha sido el máximo donante de órganos del mundo desde hace veinticinco años. Esto es algo que a mí me sorprendió muchísimo, y que muchos españoles no saben. La gente piensa que esto se debe a factores como la legislación, que es favorable para donar, también a la conciencia social sobre la importancia que tiene la donación, y por otra parte, la coordinación que hay entre los hospitales. Y por todo esto, el modelo español de donación y trasplantes se considera un referente internacional en todo el mundo. Así que creo que es una buena noticia.

Por otra parte, un hecho que también sorprende bastante es que España tiene la esperanza de vida más larga de la Unión Europea. Si no sabes lo que es la esperanza de vida, es la

cantidad de años, el número de años que se espera que una persona pueda vivir a partir del momento en el que nace. Y en España, la esperanza de vida es de 84 años. ¿Sabes cuál es la esperanza de vida en tu país? Mira, para que lo sepas, la media de la Unión Europea es de 81,5.

Otra cosa que te puede sorprender de España quizás, o no tanto, porque ya sabes que España es muy famosa por la vida social que tiene, porque la gente hace vida en los bares. Se reúnen en los bares con los amigos, con la familia... Siempre, alrededor de un café, de una cerveza, de unas tapas... Pero normalmente, los españoles no quedan con sus amigos en casas, sino que lo hacen en bares. Y se estima que en España hay un bar por cada 165 habitantes. Por eso, durante algunos años, se ha pensado que España era el país con más bares por habitante. Pero según los datos que he encontrado de este año, parece que España es el segundo país con más bares por habitante, y que el primero es Eslovaquia; quizás esto te sorprende, yo la verdad que no lo sabía.

Por otra parte si ya has estado en España, seguro que te has dado cuenta de la importancia del aceite de oliva. En todos los bares, en todos los restaurantes y en todas las casas vas a encontrar aceite de oliva. En Andalucía, seguro que has visto todos esos terrenos de olivos, que es el árbol que da la aceituna y el aceite de oliva. Pues España es el mayor productor de aceite de oliva del mundo. El responsable de la mayoría de la producción es precisamente la región de Andalucía, y en particular, Jaén.

Por último, te quiero hablar de una cosa que te puede sorprender. Es respecto al vino. Cuando hablamos de vino, de exportadores de vino, pensamos en países como Francia,

Italia... ¿verdad? Vale, pues Francia e Italia son los mayores exportadores de vino, respecto a la ganancia, respecto al dinero que ganan por exportación, porque el precio es más alto. Vale, pero España supera a Francia, por ejemplo, en términos de volumen, es decir, España exporta más vino que Francia. Y según he visto, parece que Italia, sí exporta más volumen de vino que España, eso sí Pero me parece un dato curioso. También en España hay regiones como La Rioja, Ribera del Duero, Jerez... que son famosas por la calidad de su vino, quizás has probado alguno.

Y hasta aquí estos datos que me han parecido curiosos y sorprendentes sobre España y que estoy casi segura que no conocías, al menos la mayoría de ellos.

Y si tú además de conocer cosas sobre España y su cultura, lo que quieres es hablar en España, comunicarte y poder participar en conversaciones con los españoles, te estoy esperando en mi curso Habla Más y Mejor. Tienes toda la información en la descripción.

Y a ti te veo en el siguiente episodio.